



# SEMAINE DE LA PRESSE ET DES MÉDIAS À L'ÉCOLE

publié le 24/03/2022

## Thématique 2022 : S'informer pour comprendre le monde

---

### Descriptif :

La 33e Semaine de la presse et des médias dans l'École® a lieu cette semaine du 21 au 26 mars 2022.

---

Cette année encore, le collège Maurice Bedel participe à la semaine de la Presse et des médias dans l'école organisée par le CLEMI : <https://www.clemi.fr/fr/semaine-pre...> De nombreuses ressources sont disponibles sur le site.

« S'informer pour comprendre le monde », le thème de la Semaine de la presse et des médias dans l'École #SPME2022 est plus que jamais d'actualité dans le contexte de la guerre en Ukraine.

Une sélection de périodiques, journaux quotidiens sont consultables au CCC en libre accès.

De plus, les caricatures réalisées par l'artiste "Charlicature" qui est intervenu ce vendredi 18 mars au collège sont affichées dans le hall du collège. Cet intervenant nous a également beaucoup parlé de l'histoire de la caricature, du métier de dessinateur de presse et de la manière dont la caricature peut enrichir notre lecture de l'actualité.

Un travail d'approfondissement sur ce sujet sera mené avec les élèves des classes de 4°, dans le cadre d'une production orale de fin d'année.

Une exposition du travail sur "la Une de presse" des élèves de 5°B sera exposé mardi 22 mars au CCC.

Les élèves de sixième quant à eux, bénéficieront d'une heure de formation hebdomadaire d'Education aux Médias et à L'Information au CCC et ce, jusqu'à la fin de l'année.

Venez nombreux vous informer pour comprendre le monde !

Sophie Bonnefoy, Professeure Documentaliste.